

# Elternbrief

## November 2025

Liebe Eltern, liebe Freundinnen und Freunde der Karl-Foerster-Schule,

die erste spannende Etappe des neuen Schuljahres liegt bereits hinter uns – und wir hoffen, Sie und Ihre Familien konnten die Herbstferien in vollen Zügen genießen. Der Förderverein möchte Sie alle herzlich im neuen Schuljahr willkommen heißen!

Ein besonders warmes Willkommen geht an die Familien unserer Erstklässlerinnen und Erstklässler. Für Ihre Kinder beginnt ein aufregender Lebensabschnitt voller neuer Eindrücke, Freundschaften und Erfahrungen – schön, dass Sie nun Teil unserer Schulgemeinschaft sind!

Gleichzeitig möchten wir die Gelegenheit nutzen, um alle neuen Eltern auf die wichtige Arbeit des Fördervereins aufmerksam zu machen. Durch unsere Unterstützung konnten in den vergangenen Jahren zahlreiche Projekte, Anschaffungen und Aktionen ermöglicht werden – von zusätzlichen Lernmaterialien über kulturelle Angebote bis hin zu Veranstaltungen, die das Schulleben bereichern. Damit wir auch künftig so aktiv bleiben können, sind wir auf Ihre Mithilfe angewiesen. Ob durch Ihre Mitgliedschaft, aktive Mitarbeit oder kleine Beiträge – jede Unterstützung hilft und kommt direkt den Kindern unserer Schule zugute. Erst kürzlich haben Ihre Kinder beim diesjährigen Sponsorenlauf auf dem Schulsportplatz alles gegeben. Die Auszählung der Spenden erfolgt im Dezember. Dafür möchten wir Sie bitten, die erlaufene Spende Ihres Kindes bis zum 21. November 2025 bei der Klassenlehrkraft abzugeben, und bedanken uns bereits im Vorfeld bei Ihnen. Mit den Spenden soll die Umgestaltung des Schulhofes ermöglicht werden.

Ein schöner Anlass, sich kennenzulernen und ins Gespräch zu kommen, bietet sich am 21. November 2025, wenn die Karl-Foerster-Schule ab 14 Uhr zum Tag der offenen Tür einlädt. Wir vom Förderverein sind selbstverständlich mit dabei, backen leckere Waffeln und stellen unsere Arbeit vor.

Und schon bald steht das nächste Highlight an:

Am 12. Dezember 2025 findet wieder der traditionelle Weihnachtsmarkt auf dem Johan-Bouman-Platz statt. In den vergangenen Jahren haben viele von Ihnen gemeinsam mit Ihren Kindern wunderbare Plätzchen gebacken, die wir an unserem Stand verkaufen konnten – ein großer Erfolg! Auch in diesem Jahr freuen wir uns über viele fleißige Bäckerinnen und Bäcker, kreative Keksformen und liebevolle Verzierungen. Dazu erhalten Sie nochmal eine gesonderte Information.

Wir danken Ihnen schon jetzt herzlich für Ihre Unterstützung und Ihr Engagement – gemeinsam machen wir das Schulleben unserer Kinder noch schöner und lebendiger!

Mit freundlichen Grüßen

Ihr Förderverein der Karl-Foerster-Schule